

Tochter von Stankovic

Anzeigen-Nr. 1015



**Gesucht wird: Tochter von Stankovic, geb. 25.4.81 in Prokuplje
Serbien, ehem. Jugoslawien**

Suchende Person: Stankovic Branko aus Serbien ,ehem. Jugoslawien

Meine Tochter lebte und wurde auf der Lebendpunkteskala mit 9 bewertet.

Der Kinderarzt hat das gesehen. Am Nächsten Tag hieß es, sie wäre "gestorben". Der Geburtsbericht wurde zum Geburtstag ausgestellt aber sie ist erst am nächsten Tag, am Abend angeblich gestorben.

Die Dokumentation zeigt an, dass sie lebendig war und alles fiktiv geschrieben wurde, um den Diebstahl zu verschleiern. Alle Dokumente bestätigen dies 😞

Sie könnten illegal irgendwo auf der Welt adoptiert worden sein.

Mit freundlicher Genehmigung von Branko Stankovic.

Translation

Daughter of Stankovic

Ad ID. 1015



**Wanted: Daughter of Stankovic, b. April 25, 1981 in Prokuplje Serbia,
former Yugoslavia**

Seeking Person: Stankovic Branko from Serbia, formerly Yugoslavia

My daughter lived and was rated 9 on the live point scale.

The pediatrician saw that. The next day it was said that she had "died". The birth report was issued for her birthday but she died only the next day, in the evening supposedly.

The documentation indicates that it was alive and fictitiously written to conceal the theft. All documents confirm this 😞

They could have been illegally adopted anywhere in the world.

Courtesy of Branko Stankovic.